

## Serahkan Piagam Secara Simbolis, Dandim 0714/Salatiga: Tingkatkan Kinerja dan Pengabdian Bagi Masyarakat

Wahyudha Widharta - [SALATIGA.KINERJA.CO.ID](https://www.kinerja.co.id)

Feb 25, 2022 - 18:05



SEMARANG- Karena telah berperan aktif dalam penanganan dan pencegahan Covid-19 di Kabupaten Semarang. Di Serahkan Piagam Penghargaan Pangdam IV/Diponegoro kepada Anggota Babinsa, Kapolda Jawa Tengah kepada Bhabinkamtibmas, dan Bupati Semarang kepada Tenaga Kesehatan kabupaten Semarang.



Piagam Penghargaan tersebut di Serahkan Secara Simbolis oleh Wakil Bupati Semarang H. Basari, SE, M.Si, yang didampingi oleh Dandim 0714/Salatiga Letkol Inf Ade Pribadi Siregar, SE, M.Si, Kapolres Semarang AKBP Yovan Fatika H.A, S.I.K, M.H di Penopo Rumah Dinas Bupati Semarang, Kecamatan Ungaran Timur, Kabupaten Semarang. Pada hari Jum'at, (25/02/2022).

Dalam sambutannya, Wakil Bupati Semarang mengatakan penghargaan ini merupakan sebuah apresiasi yang diberikan atas waktu dan kerja keras yang telah dilakukan oleh para Anggota Babinsa, Bhabinkamtibmas, dan Tenaga Kesehatan dalam upaya mencegah dan menangani Covid-19 di Kabupaten Semarang.

"Bahwa saat ini kita bisa bersyukur karena pandemi tidak seperti tahun kemarin namun kita tetap waspada dan tetap dengan protokol kesehatan", pesan Basari

H. Basari juga berpesan, untuk terus menjaga soliditas TNI/ Polri di Wilayah Kabupaten Semarang serta memberikan pelayanan terbaik dan menjadi tauladan bagi masyarakat Kabupaten Semarang dalam upaya pencegahan dan penanganan Covid-19.

Dandim 0714/Salatiga mengatakan Piagam Penghargaan ini sebagai wujud apresiasi dan terima kasih kepada tiga elemen tersebut yang sudah sepenuh hati membantu penanganan Pandemi Covid-19 di Kabupaten Semarang. Ia menilai mereka telah bekerja keras, turun ke bawah dan langsung bersinggungan dengan masyarakat sejak pandemi Covid-19 ini muncul hingga sudah berlangsung tiga tahun ini.

"Apresiasi kita, kemarin mereka sudah bekerja secara luar biasa dari varian Covid pertama ke varian Delta, dan saat ini muncul varian baru Omicron. Alhamdulillah semuanya bisa terselesaikan atas kerjasama semua pihak yang

terlibat,” tutur orang nomer 1 di jajaran Kodim 0714/Salatiga tersebut.

Editor :Yudha/Pendim0714